

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0440
Ciudad Universitaria, 12 de marzo de 2025

Avances en infraestructura y academia presenta en informe la directora de la EES de Jonacatepec

Nidia Teresita González Fernández, directora de la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Jonacatepec, subsedes Tepalcingo y Axochiapan, presentó este día su informe de actividades a la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández.

En una reunión realizada en la Sala de Juntas de la rectoría, acompañada de su equipo de trabajo, González Fernández destacó que la matrícula alcanza los 948 estudiantes, lo que refleja un logro importante no sólo para la UAEM, si no, para la región.

Además, indicó que uno de los principales retos que han tenido en esta unidad académica es fortalecer la investigación entre el estudiantado para que puedan titularse por tesis.

“La vinculación con instituciones como el Instituto de Educación Básica para el Estado de Morelos (Iebem), el Sistema Nacional del Empleo y el Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (Inapam), nos han permitido acercar a las y los egresados a la vida laboral, sin embargo, necesitamos incrementar las titulaciones”, dijo la directora de esta unidad académica.

Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la UAEM, reconoció el liderazgo, entusiasmo y compromiso para cumplir con todas las encomiendas y fortalecer la EES de Jonacatepec, además señaló la importancia de fortalecer los vínculos con gobiernos municipales de Axochiapan, Jonacatepec y Tepalcingo.

“Conocer estos avances nos motiva a seguir haciendo las cosas bien. Este año, hubo una inversión de casi 5 millones de pesos para la escuela, tanto para la barda de Jonacatepec como para Axochiapan y Tepalcingo, como parte de esta estrategia de impulso a nuestras escuelas de las regiones”, dijo la rectora.

León Hernández reiteró el compromiso de la administración central para esta unidad académica, “estos resultados nos comprometen a seguir avanzando y redoblar los esfuerzos para la mejora continua que estamos seguros se alcanzarán en unidad y con el liderazgo de su directora”.

Durante la reunión estuvieron presentes Elisa Lugo Villaseñor, secretaria Académica y Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, quienes entregaron un paquete de libros para las diferentes licenciaturas que se ofrecen en dicha unidad académica, gestionados por la directora de la EES de Jonacatepec.

Atentamente

Por una humanidad culta